



Brücke der Freundschaft e.V.

Karma Leksheyling School, Kathmandu, Nepal



31. März 2014

Rundbrief 6

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde,

bitte entschuldigt, dass Ihr erst jetzt wieder einen Rundbrief bekommt.

Die Mitgliederversammlung am 8. Februar war gut besucht und wir haben den alten Vorstand wieder gewählt. Neue Kassenprüferin ist Rita Jarke. Über die Projekte in Leksheyling haben wir beraten. Nun bin ich in Kathmandu und man kann den Fortschritt beim Neubau der Schule toll beobachten und auf unserem Blog gibt es immer wieder neue Fotos. 4000 Euro konnte ich mit nach Kathmandu bringen. Davon bat Lama Phuntsok um ca. 3000 Euro für die Überdachung der Essenshalle im unteren Bereich der alten Schule. Dort soll nun **nur** gegessen werden und dort soll ein Speisesaal entstehen. Lama la hofft, dass dort unten bessere Bedingungen für die Einnahme der Mahlzeiten entstehen.

Die Kinder bekommen ihren neuen Spielplatz auf dem nun schon betonierten 2 stöckigen Neubau. Die ganze Dachfläche wird den Kindern für diesen Zweck zur Verfügung stehen.



mehr Fotos im Blog zu sehen!

In den nächsten Tagen werden weitere 3 Schränke für den Literacy – Raum eingekauft. Für die kreative Arbeit im Raum haben Gabriele Rabkin und ich Material gekauft- auch noch neue Bücher.

Nach dem 9. April beginnt wieder die Schule und dann werde ich im Unterricht im Literacy-Raum mitarbeiten.

Es war der Wunsch einiger Lehrer einen Laptop für den Unterricht in dem Raum zu bekommen. Dieser wurde schon bestellt und ein Beamer steht dem Unterricht nun auch zur Verfügung. So wird der Raum super gut eingerichtet und wir hoffen, dass die kreativen Ideen der Lehrer nun auch umgesetzt werden können.

Herzliche Grüße aus Kathmandu – bis 6. Mai bin ich noch dort

Eure Kelsang